



RALLYE Mathématique 2016

publié le 12/02/2016

Descriptif :

Certaines classes de 6e et de 4e du collège vont participer au rallye mathématique de Poitou-Charente. Il est organisé par la Régionale de l'A.P.M.E.P (Association des professeurs de mathématiques de l'enseignement public) et l'I.R.E.M de Poitiers (Institut de recherches sur l'enseignement des mathématiques) avec le soutien de l'Inspection Pédagogique Régionale.

Certaines classes de 6e et de 4e du collège ont participé au rallye mathématique de Poitou-Charente. Il est organisé par la Régionale de l'A.P.M.E.P (Association des professeurs de mathématiques de l'enseignement public) et l'I.R.E.M de Poitiers (Institut de recherches sur l'enseignement des mathématiques) avec le soutien de l'Inspection Pédagogique Régionale.

Il a eu lieu le mardi 15 mars 2016.



La durée de l'épreuve est fixée à une heure.

Un travail de recherche sur le thème est d'abord effectué en classe.

Une séance d'entraînement est organisée.

Le jour de l'épreuve, les élèves travaillent en groupes et se répartissent les différents problèmes de recherche et les questions sur le thème choisi.

Le thème choisi cette année est "Les pliages et origami".

Pour plus d'informations :

- ▶ le site de l'Apmp Poitou Charente : <http://apmp.poitiers.free.fr/spip.php?rubrique8>
- ▶ le site de l'IREM de Poitiers : <http://irem2.univ-poitiers.fr/portail/>
- ▶ DOCUMENTAIRES ORIGAMI : <http://apmp.poitiers.free.fr/spip.php?article245>